lacksquare FUTBOL lacksquare

Elecciones al Comité Nacional de Arbitros

Plaza tendrá contrincantes

José Plaza, presidente del Comité Nacional de Arbitros de Fútbol, presentó su dimisión para presentarse a la reelección y tendrá al menos dos oponentes para el cargo: Fernández Quirós, presidente del Comité Territorial de Andalucía y Antonio Cruz Ribagorda, árbitro madrileño de tercera división.

Las elecciones se celebrarán el 29 de diciembre y el plazo de presentación de candidaturas se abrió el pasado dia 19 de noviembre y se cerrará el próximo lunes. El proceso electoral comenzó en octubre, con la publicación del censo de votantes.

El nuevo mandatario que salga de las urnas permanecerá un año en el cargo y después habrá que convocar nuevos comicios. Las elecciones, a partir de entonces, se convocarán cada cuatro años, en coincidencia con los periodos olímpicos.

Vicente Acebedo se hace cargo, en funciones, de la presidencia del Comité hasta que se culmine el proceso electoral. Según el reglamento, debería ser Luis García Ochotorena, el vocal más antiguo, quien ocupase transitoriamente la presidencia, pero ha renunciado, ante la imposibilidad de trasladarse a Madrid desde Pamplona, donde reside.

Fernández Quirós contra el «inmovilismo»

El ex árbitro sevillano José María Fernandez Quirós, presidente del Comité Andaluz de Arbitros confirmó a EFE que ha presentado su candidatura para la presidencia del Comité Nacional, para la que también es candidato el actual presidente, José Plaza.

Con 18 años de árbitro Fernández Quirós pretende "sacar del inmovilismo en que se encuentra el arbitraje español, plantear la posibilidad de una independencia y cambiar el sistema de elección para hacerla democráticamente", dijo a EFE.

"Esta candidatura", agregó, "puede ser el revulsivo que necesita el arbitraje español en una situación de inmovilismo que sustenta Plaza".

"Hasta hoy había solo dos candidaturas, la de Plaza y la mía, pero tengo entendido que se iba a presentar una tercera en Madrid, aunque desconozco a quién pertenece", concluyó el arbitro sevi-

La candidatura a la que se refiere Fernández Quirós está encabezada por el colegiado de tercera división, Antonio Cruz Riba-

Ribagorda: "El sistema está anticuado, necesita renovación"

Antonio Cruz Ribagorda, árbitro de tercera división, que presentó su candidatura a presidente del Comité Nacional de Arbitros de Fútbol, dijo a EFE que "me presento porque creo que el Comité se rige por unos sitemas anticuados y necesita renovarse'

Cruz Ribagorda señaló que "los árbitros necesitan nuevas directrices porque están mediatizados. Hacen falta sistemas distintos en los colegios, nuevas formas de asignación de árbitros".

El nuevo candidato piensa que "un presidente de un colegio no puede elegir a un árbitro, es necesario que éstos sean designados por un equipo, no a dedo por una

tienen que gestionar todo. Cada domingo todos los árbitros tienen que hacer una liquidación y man-darla al Comité. Tendrían que mandarla directamente a su colegio, así habría autonomía absoluta. Se hace necesario plantear un modelo como el de las federaciones", añadió Cruz Ribagorda.

La candidatura de Arturo Cruz, árbitro de tercera división, fue presentada por la mañana y como él mismo declaró "me supongo que será admitida porque todo está en regla", así que, si ésta prospera "tengo ya mi equipo pre-

Plaza, que ocupa la plaza a la que Cruz aspira "es un nombre aue tiene mucho peso pero lo cierto es que ya hay asociaciones de árbitros que muestran su inquietud. Esto no puede continuar así, la gente está cansada", agregó Ri-

didato- ha tenido ya su época. Ahora hay que cambiar y abandonar un sistema que está obsoleto".

Arturo Cruz piensa que los árbitros están desconcertados porque "hace falta claridad en las puntuaciones, que ellos sepan por donde van y que la gente pueda averiguarlo también".

a una persona que ha hecho mal su trabajo pero tienen que tener un conocimiento de causa, saber por qué van bien y por qué van mal. Ahora no lo saben", sentenció el árbitro.

persona". "Actualmente los colegios se

parado".

Su principal oponente, José bagorda.

'Plaza -continuó el nuevo can-

"Es muy fácil reprender y decir

A José María García

Presentadas dos querellas

La Real Federación Española de Fútbol (RFEF) ha presentado, ayer y hoy, dos querellas criminales contra el director de Deportes de Antena 3, José María García.

La querella criminal, presentada hoy por un presunto delito de calumnia, se basa en la declaración hecha por el citado informador y publicada antes de ayer en el periódico Diario 16, en la que se le imputaba la frase siguiente: «José Luis Roca, presidente de la Federación Española de Fútbol, ha robado al pueblo de Zaragoza, no sólo 219.000 pesetas, sino mu-

La otra querella, ésta por pre-sunto delito de injurias, que pre-sentó antes de ayer la Federación, se basa en las otras manifestaciones que se le atribuyen en el diario Marca, del pasado día 21, en las que decía que «la Federación Española de Fútbol es una especie de casa de p...».

José María García, que no ha podido ser localizado por EFE, en su domicilio ni en su despacho de la emisora para conocer su reacción, fue condenado anteayer por la sección segunda de la Audiencia Provincial de Zaragoza a dos meses y un día de arresto mayor v multa de 30.000 pesetas, por un delito de desacato, con la concurrencia de la circunstancia agravante de reincidencia.

Clemente: «La gente de ETA tiene ideas válidas»

El entrenador del Español, Javier Clemente, asegura en una entrevista que publica el rotativo barcelonés El Dia que "la gente de ETA tiene ideas válidas".

Clemente, en dicha entrevista, dice que no es un «problemón» el que en cada familia, un amigo o simplemente un conocido sea de ETA "lo que pasa es que a veces el desconocimiento de esa persona es lo que te hace tener un ligero problema, pero igual hablas con ellos y tienen ideas que son muy válidas y otras no".

El tecnico vasco concreta que "las personas más radicales tienen puntos de vista radicales pero eso no quiere decir que en algunas cosas no estés de acuerdo con él. Habría que hablar con ellos para

conocer verdaderamente si están equivocados en todo. Yo estoy seguro de que no están equivocados en todo'

Políticamente se define como del Partido Nacionalista Vasco (PNV) yfiel al partido "lo que pasa es que me sigue uniendo una gran amistad con Carlos Garaicoetxea y genie de su grupo. Personalmente esto, muy unido con gente de an.bos partidos. Lo que pasa es que, en mi opinión, aunque esté fuera, 🗁 creo que existan diferencias L'eológicas muy claras entre ellos".

Clemente subraya que "es dificil ser del pueblo vasco y ser socialista, lo normal es ser nacionalista. No se puede ser nacionalista y socialista".

En la entrevista concedida a El Dia, Clemente no esconde que le gustaría ser el seleccionador na-cional de fútbol "lo que no sé es cuando. Desde luego estando Roca de presidente de la Federación es muy dificil, porque el que dirige ahora al seleccionador estatal es Roca y yo he hecho suficientes comentarios amplios sobre la forma de trabajar como para que me elija. No me tiene mucha

Un hincha de Lineker para verle jugar

Vende su casa y se traslada a España

Ian Clapham, un obrero de la construcción de 30 años, casado y con dos hijos, vendió su casa para mudarse a España y ver regularmente jugar a su ídolo, el delantero inglés del Barcelona Gary Lineker.

Al comentar el hecho, Clapham dijo que estaba "muy preocupado por el mal período que está pasando Gary, a pesar de haber marcado dos goles esta semana. Creo que con hinchas como yo puede superar estas bajas".

Ian sorprendió a todos sus amigos al tomar la decisión de emigrar a España; ya que contradictoriamente éste es seguidor del Tottenham de Londres y nunca lo fue del Everton, ex-club de Li-

Justificándose, Clapham dio que "soy el más entusiasta de la hinchas de Gary, verle jugar un par de veces por año en Wembley no me satisface", y agregó: "me gustaría haberme ido a Mónaco ver a Glenn Hoddle, pero eso o un sueño de millonarios que no puedo cumplir".

Clapham vendió su casa en el pueblo de Slough, al oeste de Londres, y se mudará a Barcelo na donde ha conseguido un trabajo en una empresa constructon

Su mujer, Lawly Clapham, a mentó que "estoy acostumbrada su pasión al fútbol, pero lo bueno de este cambio será que mientro Ian esté en el estadio, yo estaréen la playa tomando el sol con lo chicos".

AJEDREZ

Mundial

Aplazada la partida

La decimoctava partida del campeonato del mundo de ajedrez, que debía disputarse ayer en Sevilla, ha sido aplazada a petición del aspirante, Anatoli Kar-

Este aplazamiento es el segundo que solicita Karpov, que iguala asi también el número de aplazamientos solicitado ya por el actual campeón, Garri Kasparov. Cada jugador tiene derecho a solicitar tres aplazamientos durante las 24 partidas a que está fijado el campeonato.

La partida aplazada de ayer, en

la que Kasparov debía jugar co blancas, se disputará el lunes, ala hora habitual de las cuatro y me dia de la tarde.

Este aplazamiento solicitado por el aspirante se produce de pués de que ayer se firmaran la blas en la decimoséptima partida que tuvo que ser aplazada el miér coles después de 42 movimientos, al consumir los jugadores las cir co horas establecidas para cada sesión. Cuando faltan por disputarse siete partidas, los dos ajedio cistas soviéticos están empatados a 8,5 puntos, con tres victorias cada uno.

NOTA DE REDACCION

En nuestra edición de ayer, como habrán podido comprobat nuestros lectores, en la página dedicada a la quiniela apareció la que corresponde a la semana próxima y no a la que se disputa entre esta tarde y mañana.

Pues bien, he aquí la explicación de por qué salió este boleto y no el que debía salir. Este periódico tiene suscrito un contrato con una agencia de noticias de Madrid que nos suministra tanto el estudio del boleto de la quiniela como el de la lotería primitiva. El jueves le pedimos que nos enviaran el estudio del boleto de esta jornada pero, en un error, nos enviaron la de la próxima Al recibirla no tuvimos la precaución de comprobar que era la de esta semana al habérsela solicitado explícitamente.

Lamenteamos profundamente que haya ocurrido este hecho e intentaremos que no vuelva a ocurrir en lo sucesivo. Agradece, además, que los lectores hayan llamado a nuestra redacción para señalarnos el error que cometimos y que significa que ellos también siguen nuestro periódico y se interesan para que cada día salga un poco mejor, que es lo que intentamos realizar los que trabajamos aquí.